

## Gemeinsame Anfrage der CDU-Fraktion und FDP zur Ortsbeiratssitzung am 23.06.2021

„Bretzenheimer Seenplatten“ fachgerecht und dauerhaft entfernen – Fahrbahnrand Am Ostergraben (Nähe Bretzenheimer Friedhof) bis Einmündung Ludwig-Nauth-Straße herstellen/endlich bepflanzen

### Anfrage 1000/2021

Der Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim befragt nunmehr die Verwaltung zum Thema Ostergraben, nach dem der Oberbürgermeister leider entschieden hat, dass es zu einem Antrag, der am 17.03.2021 gestellt und mehrheitlich verabschiedet wurde, keinen Sachstandsbericht gibt:

1. Ist der Verwaltung die Situation am Ostergraben bekannt?
2. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass dieser Zustand unhaltbar ist? Wenn nein, warum nicht?
3. Da je nach Regenereignis gut die Hälfte der Straße in dem Bereich unter Wasser steht, teilweise weiter Richtung Wertstoffhof, sieht die Verwaltung hier Handlungsbedarf? Wenn nein, warum nicht?
4. Warum wurde im Kontext mit dem Bau der Mainzelbahn dieses grundsätzliche Problem, das bereits seit vielen Jahren besteht und thematisiert wurde, sich zudem weiter verschlechtert, nicht behoben?
5. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass die „Seenplatte“ eine Gefahr für die Verkehrsteilnehmer:innen, insbesondere Radfahrer:innen darstellt? Wenn nein, warum nicht?
6. Wann ist mit einer Lösung zu rechnen? Wenn keine Lösung beabsichtigt ist, warum nicht?
7. Wie und wann wird der komplette Randstreifen bis zur Einmündung Ludwig-Nauth-Straße sachgerecht bepflanzt (wie bereits vor langer Zeit vor Ort besprochen)?

Die Bilder zeigen die Situation Anfang Juni. Immer wieder machen auch viele Anwohner:innen auf diese mehr als unbefriedigende Situation aufmerksam, denn der o.g. Bereich ist in einem desolaten und unansehnlichen Zustand. Dieser muss aus Sicht des Ortsbeirates behoben werden.



Für die CDU-Fraktion Manfred Lippold, Fraktionsprecher

Für die FDP Uwe Marschalek